

Asistieron más de 200 personas.-

Acto de homenaje a Claudio Solar en su cumpleaños N° 70

Ceremonia se realizó en el salón de eventos de la Biblioteca "Santiago Severín".

"Concepción parió un Solar un 26 de junio; 70 años hacen ya, y aquí estamos para celebrar. Un niño de aspecto gitano y juglar, que jugaría con las letras, los astros y las artes a practicar. Poeta, novelista, pintor, actor, astrólogo, amigo nuestro y de los demás".

Con estas palabras se inició el homenaje a Claudio Solar, también conocido como "Nostradamus", realizado en la Biblioteca "Santiago Severín" de Valparaíso, que reunió a cerca de 200 personas que quisieron saludarlo en su cumpleaños N°70.

El fotógrafo porteño Hernán Navarrete junto a Yolanda Soto, conservador de la Biblioteca Severín, organizaron este encuentro que tuvo la participación del Taller Coral de Estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso y de la cantante aficionada y amiga del homenajeado, Maritza de la Noi.

A parte de celebrar su cumpleaños, el homenaje a Claudio Solar, pretendía, según los organizadores, "agradecer a quien ha sembrado el bien en beneficio de los demás". Para esto, Hernán Navarrete preparó una serie de versos que aludían a Claudio Solar y que recorrieron su vida por Valparaíso, los que recitó a lo largo de la ceremonia, que se prolongó por más de dos horas.

Luego se dirigió a los presentes, el pintor Hugo Vilches, quien se refirió a "Nostradamus" como "un persona-

je misterioso, mago, titiritero, parasílogo, filósofo, actor, escritor, poeta, periodista, pintor, y lo que mejor lo representa, amigo".

PRIMER CABALLERO

En la última parte del acto, le correspondió a Claudio Solar dirigirse a la audiencia, oportunidad que aprovechó para recordar múltiples episodios de su vida en Valparaíso, donde llegó en 1954.

En su intervención, aludió a numerosas personas que han marcado su vida y que han contribuido a su extenso currículum, que incluye el haber sido fundador y director de la Escuela de Periodismo de Valparaíso, en 1963, y el haber recibido premios de Literatura, Periodismo y Pintura, en diversas ocasiones.

Claudio Solar, aprovechó el momento para instaurar lo que él denominó como "el día de acción de gracias", en reconocimiento a todas aquellas personas, que sin ser autoridades, han contribuido al quehacer cultural de Valparaíso.

Para esto, Solar creó la "Legión de Honor" de los caballeros de este puerto, entregándoles diplomas a sus primeros integrantes, aproximadamente una veintena de personas.

Finalmente, señaló que estaba muy agradecido porque sus amigos lo habían acompañado en su cumpleaños, afirmando que "como en el viejo cabaret, la función tiene que continuar".



CLAUDIO SOLAR RECIBIO HOMENAJE.- El periodista, poeta, pintor y astrólogo Claudio Solar fue homenajeado al cumplir 70 años de vida. En la fotografía, se aprecia a la pequeña Fernanda entregándole al homenajeado una fotografía de Valparaíso enmarcada, como reconocimiento de su aporte cultural a la ciudad.